

Das Weserbergland gratuliert:

E i l t ! Hameln schafft den Weltrekord im Massensingen: Weit mehr als 2500 Sänger stimmen „Oh du fröhliche“ an!

Hameln (wbn). Soeben ist das Massensingen über die Bühne des Hamelner Weihnachtsmarktes gegangen – und es steht jetzt schon fest: Hameln und die Bürger aus dem vorweihnachtlich gestimmten Weserbergland haben es geschafft und die erforderliche Marke von 2500 Sängern im seit Tagen propagierten Massensingen deutlich überschritten.

Die genaue Teilnehmerzahl wird gleich noch bekannt gegeben. Hamelns offizieller Rattenfänger ist begeistert – „Hameln, das war schon immer ein Hit für die Massen“, freut er sich in einer ersten Reaktion im Gespräch mit den Weserbergland-Nachrichten.de

Fortsetzung von Seite 1

Den Rückenwind an zusätzlicher Popularität könne die Rattenfängerstadt gut gebrauchen, denn sie wolle ja mit ihrer Rattenfängersage ideelles Weltkulturerbe der UNESCO werden, freut sich der Hamelner Rattenfänger. Schließlich hat er lauthals mitgesungen.